



GRAVEL LARZAC EXPÉRIENCE, UNE 1ERE QUI TIENT SES PROMESSES

Publié le 19 novembre 2021

Ni les 2 degrés d'un matin de novembre sur la terre des templiers, ni les 125 km n'auront fait reculer ce peloton de bons vivants ! Pour cette première du Gravel Larzac expérience, l'agence Sunmit, créatrice de l'événement, ils étaient de 99 cyclistes à prendre le départ.

Les 125 km de pistes cyclables et leurs 1800 mètres de dénivelés, mélangeant VTT et vélo de route, n'ont pas fait peur aux plus sportifs des participants, qui ont bouclé ce périple sur une terre de lutte en moins de 5h30. Les moins sportifs, eux, ont lutté, mais ont pu profiter des beautés désertiques qu'offre le plateau du Larzac et surtout des ravitaillements plus que copieux, qu'offrent la gastronomie locale.

Le plateau du Larzac pour faire sa trace et encrener ce nouveau rendez-vous sportif dans l'agenda d'une ville sportive par nature. Un événement innovant et réussi grâce à l'implication des acteurs du tourisme local : l'Agence Sunmit, l'Office du Tourisme Larzac Vallée....

Découvrir un terroir, des expériences touristiques, qu'elles soient gustatives ou sportives, avec Gravel Expérience vous n'avez plus besoin de choisir.

